

くまモン先生といっしょに八朔祭の造り物をお披露目しよう!

9月1日、矢部小学校にくまモン先生がやってきました。これは矢部地区の伝統文化的行事である八朔祭に矢部小学校が児童と保護者が一緒に参加し、「地域に誇りを持ち、伝統行事を大切に作る心、地域に残る伝統の技を学び・受け継ぐ」ということで教育活動推進事業として行われました。

5・6年生による鼓笛隊の演奏後にスペシャルゲストとして登場した、くまモン先生に子どもたちから歓声が上がりました。その後子どもたちは、くまモン先生に向けて八朔祭でお披露目する造り物の口上や造り物の感想発表を行いました。「スギ挿しが大変だったことやお父さん、お母さんと一緒に作れたのしかった。」などの感想が出ました。

発表後には低学年との意見交流が行われ、「わたしも6年生になったら頑張りたい。」と高学年から低学年へ「伝統」が引き継がれていました。



バイクラブフォーラム

9月12日、今回で第3回目となるBIKE LOVE FORUMが熊本で開催されました。

今回のフォーラムは二輪車関係団体や国、地方自治体とともに、バイクツーリングの聖地・阿蘇を有する熊本県において、「バイクの魅力をもっと伝えよう」をテーマに開催され、山都町の矢部高校からは「二輪車を活用した高校生の交通安全教育」について発表を行いました。

また翌日は、本田技研工業の池会長（日本自動車工業会長）をはじめ、全国オートバイ協同組合連合会の吉田会長など多くの関係団体が矢部高校二輪車競技部の練習風景を視察していただき、池会長から「熊本県の取組みの中でも特に矢部高校の交通安全教育の取組みは素晴らしいものがあり、県外にもこの取組みを広げていく必要がある。」と温かいお言葉を頂戴しました。



浜美荘 矢部高校茶道部慰問

8月21日、浜美荘で矢部高校茶道部によるお茶のお手前披露が行われました。毎年恒例となったこの慰問を入所者の皆さんも大変楽しみにされています。

矢部高校茶道部は橋本早苗（宗里）先生指導のもと活動されており、今年お手前披露に来荘されたのは、3年生の歌野杏紀さん、2年生の飯星鮎夏さん、1年生の北野留唯さんの3名。高校生の見事なお手前に入所者のみなさん拍手喝采でした。

矢部高校茶道部は浜美荘だけではなく、ライフライン矢部などにもボランティアで訪問されています。また、通潤橋で行われる新茶まつりや、高校総合文化祭、町の文化祭など、様々なところで活動されており、今後も活躍が期待されます。



駆け巡る「山の鉄人」たち!

9月27日、第8回九州脊梁山脈トレイルランin山都町が開催されました。今年も多く参加者が集まり、清流館（緑川）をスタートし、小川岳、向坂山、三方山など1,500m超におよぶ尾根筋からなるおよそ35kmのコースを駆け巡りました。

本大会は過去に規定時間内でゴールをしたエキスパートクラス、一般クラスとあり、今年の参加者はエキスパートクラスが49名、一般クラスが245名でした。朝の冷え込みの中、闘志を燃やした選手たちが各クラスで一斉にスタートしました。コース中は霧が濃く視界が悪い中でしたが、参加者は軽快に山の中を駆け巡っていました。



| | | |
|-------------|----|--------|
| エキスパートクラス男性 | 1位 | 3時間46分 |
| エキスパートクラス女性 | 1位 | 5時間12分 |
| 一般クラス男性 | 1位 | 3時間21分 |
| 一般クラス女性 | 1位 | 4時間40分 |

山都町チャレンジデー優秀地区表彰式

8月24日、清和総合支所において、本年5月27日に開催しました山都町チャレンジデーで、参加率が優秀であった自治振興区に対し表彰式を行いました。結果については、次のとおりです。これを機会にぜひ地域で取り組んでいただき、体力・健康づくりに努めてください。

| | | | |
|-----|------------|-----|-------|
| 優勝 | 下矢部東部自治振興区 | 参加率 | 61.2% |
| 準優勝 | 橘地区自治振興区 | 参加率 | 55.0% |
| 3位 | 御所自治振興区 | 参加率 | 49.3% |

また、チャレンジデーでは、参加率によって金・銀・銅のメダルが自治体に授与されます。本町は、参加率が39.6%で銀メダルを受賞しました。



表彰式の様子

